

"Verrückte" Schuhe als Publikumshit in der Lugner City

10.04.2015 | Kunde: | Ressort: Wien / Chronik / Mode | Nachbericht

Am 25. April zeigen die besten Schuhdesigner Europas beim „Award for the Crazy Shoe“. am Wiener Schuhmacherball im Colosseum XXI die schrägsten Schuhkreationen der Welt. Eine Vorauswahl, wie z.B. die Wiener Würstel-Schuhe, wurde jetzt in der Lugner City präsentiert. Prominente, u.a. Richard und Cathy Lugner, traten dabei als „Schuh-Paten“ auf.

Honorarfreie Fotos, Copyright ROBIN CONSULT_Lepsi unter: [DOWNLOAD](#)

Wien, 10.4.2015. Wiener Würstel-Schuhe, ein Räuber Hotzenplotz-Stiefel und Lego-Schuhe - beim „Crazy Shoe Event“ Freitagabend in der Lugner City kamen Schuh-Maniacs voll auf ihre Rechnung. Hunderte Zuseher fieberten mit, als sich Prominente wie **Richard Lugner**, Dancing-Star **Andrea Buday**, Sängerin **Rebecca Rapp**, Rapper **Fii**, DJ **Alex List**, Model **Kathi Steininger**, Adabei **Thomas Netopilik**, Puls4-Wetterlady **Verena Scheider**, Miss **Earth Katia Wagner**, Moderator **Mario Batka**, **Bernhard Vosicky** von Radio Wien, Mister Austria **Philipp Knefz** und viele andere als Schuh-Paten versuchen durften. Ein echtes Unikat präsentierte Hausherr **Richard Lugner** gleich höchstpersönlich: die Crazy-Duck-Schuhe. Lugner: „Die erinnern mich an meine Schuhe aus Haifischhaut. Da hat ein Schuster 1 Woche daran gearbeitet. In Summe habe ich ca. 20 Paar und zwei davon trage ich bereits 25 Jahre lang.“

Lugners Angetraute Cathy wechselt ihre Schuhe da schon öfter. „Ich selbst bin eine regelrechte Schuhliebhaberin! In meinem regulären Schuhschrank haben längst nicht mehr alle Schuhe Platz, woraufhin ich mir ein weiteres Areal für noch mehr neue und alte Schuhe einbauen musste. Ich liebe auch ausgefallene Farben und Muster! Und selbstverständlich sind meine Lieblinge auch immer blitzblank poliert!“, so Cathy Lugner.

Gezeigt wurden ua. „Käseschuhe“ aus Österreich, ein „Legoschuh“ aus Deutschland, ein „Bananenschuh“ und viele weitere Entwürfe.

Wiener Schuhmacherball am 25. April 2015

Die Leistungsschau in der Lugner City war ein kleiner Vorgeschmack auf den Wiener Schuhmacherball am 25. April im Colosseum XXI (Sebastian-Kohl-Gasse 3-9, Wien 21). Dort werden beim „Award for the Crazy Shoe“ die kreativsten Schuhentwürfe Europas prämiert. Der seit 1938 regelmäßig stattfindende Ball wird vom Verein zur Förderung des Schuhmacherhandwerks ausgerichtet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.schuhmacherball.at

Was: Wiener Schuhmacherball 2015

Wann: 25. April 2015, Einlass 19:30 Uhr, Beginn: 20:30 (Ende: 3:00 Uhr)

Wo: Colosseum XXI, Sebastian-Kohl-Gasse 3-9, 1210 Wien

